

SOMOS NEKO ESCALADA

El nuevo búlder de escalada invita a los logroñeses a su jornada de puertas abiertas

- El sábado 14 de septiembre tendrá lugar una jornada de puertas abiertas con actividades para todos los públicos, incluidos talleres de circo para los más pequeños, ambientación musical y degustaciones gastronómicas.

Neko Escalada, el nuevo centro de escalada en búlder de Logroño, ha preparado una gran celebración ciudadana del inicio de su actividad en la capital de La Rioja. Su programa incluye la invitación a los logroñeses para que se acerquen a conocer y disfrutar de sus instalaciones en una jornada de puertas abiertas con acceso gratuito.

La jornada de puertas abiertas se celebrará el **sábado 14 de septiembre**. Las personas que deseen acceder al establecimiento, situado en la calle Rosa Chacel, 36 (Naves 2 y 3), podrán hacerlo gratuitamente y participar en actividades para todas las edades, incluido un taller de circo para niños, degustaciones gastronómicas, *food truck* y sesiones de animación con música DJ.

“Comunidad inclusiva y vibrante”

“Neko Escalada es una sala comercial de escalada donde las personas vienen a mejorar su condición física y a formar parte de una comunidad inclusiva y vibrante”, explican los responsables de esta nueva instalación deportiva en Logroño.



Este proyecto se basa en tres pilares principales de vital relevancia: diversión, salud y socialización. “Neko es un lugar en el que pasárselo bien realizando una actividad deportiva diferente y dando pie a conocer gente en un ambiente inclusivo y acogedor donde cada persona, sin importar su edad o nivel de habilidad, se sienta bienvenida —subraya Diego Quesada, uno de los promotores—. También somos conscientes de nuestro papel en la sociedad y nuestro impacto en el medio ambiente. Nos comprometemos a generar un impacto positivo colaborando activamente con asociaciones y grupos locales, especialmente aquellos que apoyan a mujeres y otras comunidades subrepresentadas, promoviendo la inclusión, el empoderamiento y la igualdad de oportunidades”.

Sus instalaciones se perfilan ya como centro de referencia donde se encuentran el deporte, la diversión y la comunidad. “Con más de 80 bloques de escalada que varían en dificultad y estilo, nos aseguramos de que cada persona, sin importar su experiencia o condición física, pueda encontrar un reto a su medida y disfrutar de una experiencia gratificante”.

Inversión de más de medio millón euros y nueve puestos de trabajo

“Neko ha traído a Logroño una inversión de más de medio millón de euros y ha creado, de momento, nueve puestos de trabajo”, destaca el equipo Neko.

El mercado de las salas comerciales de escalada se encuentra en claro crecimiento a nivel mundial. Otros países llevan muchos años desarrollando este tipo de negocio, debido a la afición a este deporte y a las condiciones climáticas (Reino Unido, Alemania, Países Bajos).

El bloque o búlder (boulder en inglés) es una modalidad de escalada en la que sólo con el calzado específico, los llamados *pies de gato* (*Neko* en japonés) y magnesio, asciendes muros de una altura de 4,5 metros de altura máxima. Colchonetas dispuestas en el suelo aseguran una experiencia sin riesgos.

Neko Escalada ofrece una amplia variedad de bloques desafiantes para principiantes y escaladores experimentados. Estos bloques son renovados regularmente para asegurar nuevas experiencias emocionantes. También proporcionan clases de escalada para todas las edades, grupos de entrenamiento, eventos especiales y mucho más.

Beneficios de la escalada en interiores

La escalada en interiores, específicamente en la modalidad de bloque, se está empezando a consolidar en España debido a sus beneficios físicos y mentales. Es un deporte seguro y accesible para todas las edades, incluso para niños a partir de seis años.

Los beneficios físicos incluyen el fortalecimiento muscular, mejora de la movilidad y la flexibilidad. La escalada también fomenta la autoconfianza, la concentración y la gestión del estrés, ofreciendo una sensación de bienestar y liberación de endorfinas.

Es un deporte que promueve el compañerismo y el trabajo en equipo, y se trabaja especialmente la psicomotricidad y la coordinación en niños. En resumen, la escalada combina ejercicio físico completo con beneficios mentales, promoviendo el desarrollo personal y el bienestar.

Una actividad que se adapta a diversos públicos y edades

La escalada en interiores, específicamente en la modalidad de bloque, ha irrumpido como una actividad muy popular en España. Sus beneficios y a la posibilidad de ser practicado por un amplio abanico de públicos la convierte en ideal no sólo para aficionados a la escalada sino también para principiantes, niños y familias; entusiastas del fitness y personas en busca de desafíos personales; grupos de amigos, colegas de trabajo, asociaciones, centros educativos, turistas y visitantes ocasionales.

Proyecto de familia

Neko Escalada es un proyecto familiar. Sus tres promotores comparten una misma filosofía, y su proyecto cristaliza las diversas experiencias y conocimientos profesionales específicos de cada uno de ellos:

- **Diego Quesada**, escalador y emprendedor, aporta su amplia experiencia gestionando PYMEs. **Premio Mejor Empresa Social 2019** y nominado **Mejor Experiencia Turística 2018** en Aragón.
- **Carlos Quesada**, experto gestor, es el especialista en eficacia de gestión. Recursos humanos, organización de eventos, operaciones, finanzas, contabilidad, etcétera. Vicepresidente Operaciones GENESYS Systems Integrator, Kansas City, MO; CEO Fundación Epilepsia del Norte de California, San Francisco, CA.
- **Marcos Quesada** representa el impulso y la energía juveniles de la familia, con sus ganas de aprender y desarrollar conocimientos y habilidades. Graduado con matrícula de honor en ADE, EDEM Escuela de empresarios.

Más información

Neko Escalada. Calle Rosa Chacel, 36, naves 2 y 3 (entre Portillejo y Yagüe). Logroño.

Web: nekoescalada.com

Teléfono: 613 13 89 37

CONTACTO DE PRENSA

Deca Publicidad – Liz Aldayturriaga: liz@grupodeca.com